

希望の花

第31号(平成26年10月25日)
兵庫県立視覚特別支援学校 発行
〒655-0884 神戸市垂水区城が山4-2-1
TEL 078-751-3291
<http://www.hyogo-c.ed.jp/~kenritsu-svn/>



理療公開講座を開催しました！

9月26日(金)5・6校時に会議室にて、第51回理療公開講座が開催されました。学校法人摺河学園ハーベスト医療福祉専門学校理学療法学科の高橋洋介先生(理学療法士)を講師にお招きして、「理学療法士としてのスポーツ現場への関わり」というテーマで研修が行われました。前半では理学療法士となるまでの出会いについてのお話があり、いろいろな先生方とのすばらしいエピソードを披露してくださいました。後半は実際に指導している甲子園常連校において、スポーツトレーナーとしてどのような活動をしているのか、また、どのようなことに気を配っているか等、スポーツ現場に携わる人しかわからないことについて、おもしろおかしく説明していただきました。理学療法士は我々と同様の医療従事者ですが、なかなかお話を聞く機会がありませんでした。それが今回実現し、他の医療従事者の活躍を知ることができ、大変有意義な研修会となったと思います。

本校バレーボール部 大健闘！！

10月2日(木)、奈良県で行われた近畿盲学校フロアバレーボール大会に出場しました。結果は9チーム中4位！今年は特にチーム力を上げることを意識して練習してきました。今大会では練習以上の力を出し、目標のベスト4を勝ち取りました。印象的だったのは準決勝の大阪府戦。相手チームの方が個々の力では圧倒しており、手も足も出ないと予想していました。しかし、試合開始から全員バレーで必死にプレーをし、結果的には敗れてしまいましたが、1セットを取ることができました。自分たちの出せる力をすべて出し切り、とても充実した1日でした。



試合風景

美味しかったBBQ！ ー寄宿舎BBQ大会ー

10月7日(火)に恒例の寄宿舎バーベキュー大会を行いました。この日は好天に恵まれ、更に皆既月食の前日の大きな満月の下での開催となりました。自治会長の挨拶の後はいよいよ「焼き」スタートです。用意された「お肉」が勢いよく焼かれました。今年はウィンナーも好評でした。月食の話もしながら笑顔いっぱいの楽しい夕食となりました。



美味しそうに焼けてます！

秋開催となった自然体験活動！ ー小中学部ー

小学部4・5年生と中学部は10月9日(木)、10日(金)に自然体験活動に行ってきました。1日目は「しあわせの村」で、お昼はバーベキューをしました。自分たちで、野菜を洗い、切り、運び、準備をしました。焦がしてしまうこともありましたが、野菜、お肉、焼きそばともしっかり食べることができました。夜のキャンプファイヤーは、雨で中止となりましたが、練習してきた出し物を、屋内で小・中学部各々披露し合いました。音当てクイズをしたり、チームで相談してクイズの答えを考えたりして楽しみました。2日目午前、木の葉、枝、実を使った工作をしました。今年度は公共交通機関を使った移動でしたが、けがもなく無事帰ってきました。



全体で記念撮影